

LITTLE BIT

Zwei formal gleiche Leuchten, geeignet für verschiedenartige Nieder- und Hochvolt-Leuchtmittel. Der Korpus ist aus mattem Borosilicatglas. Zur besseren Lichtverteilung ist ein satiniertes Glasrohr innen eingesetzt.

Die Leuchte LITTLE BIT findet ihre Entsprechung in der großen TUBOLARE Pendelleuchte auf Seite 18.

Two similar lamps, suitable for low- or high-voltage lamp bulbs. The glass is made of matte boro-silicate glass. The TUBOLARE pendant lamp at page 18 is a larger version of LITTLE BIT.



Niedervolt Versionen Low-voltage versions

Diese Version ist mit einem 2000 mm langen Koax-Kabel ausgestattet. Der STENG-Steckkontakt mit Montageanleitung und Kabelkürzer sind beigelegt. Montageteile siehe Seiten 170-193.

The fixture is fitted with a 2000mm coaxial cable. For use with bi-pin MR11 or MR16 lamps.

To mount the low-voltage lamp, one of the basic elements from pages 170-193 is required.



Hochvolt Versionen High-voltage versions

Diese Version ist mit einem 2000 mm langen klaren Silikonkabel ausgestattet und wird mit Zugentlastung und Baldachin geliefert.

This fixture is fitted with a 2000mm transparent, thin silicon cable and a surface mount canopy in satin finish. For use with G9 lamps.



Bestellnummer / Order Code Leuchtmittel / Lamp bulbs

LED Inklusive / included*

HALOGEN

Niedervolt Versionen Low-voltage versions

PLB GSA 20-LED
12V ac/dc, 4W, 124Lm, 2700K

PLB GSA 20
12V, max. 35W, QT-LP 9/12

Hochvolt Versionen High-voltage versions

PLH GSA 20-LED
230/12V, 4W, 124Lm, 2700K

PLH GSA 20
230V, max.60W, G9

Kabellänge / Cable length

2000 mm
Sonderlängen auf Anfrage / custom lengths on request

* LED Version mit Reflektor, nicht frei strahlend.
* LED versions with reflector no open light distribution.

CE

Design: Prof. HA Raiser
Peter Steng



FREIBURGER